

# *Critica Rusia suministro de armas de Estados Unidos a terroristas en Siria*

---



Moscú, 9 dic (RHC) Rusia criticó el levantamiento por Estados Unidos de la prohibición al suministro de armas a formaciones extremistas en Siria.

La caída de esas armas en manos de terroristas en el Medio Oriente sería el más nefasto resultado de la política norteamericana en Siria y un riesgo para la región y todo el orbe, consideró el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

El presidente estadounidense, Barack Obama, eliminó ayer las restricciones al envío de armamentos a formaciones armadas que Occidente insiste en calificar de moderadas.

Todo ello coincide con el rápido avance de las tropas sirias en el oriente de la ciudad de Aleppo, donde recuperaron 47 barrios en apenas una semana de combate con grupos terroristas, muchas veces pertrechadas por potencias occidentales.

Peskov consideró que la existencia de sistemas portátiles antiaéreos norteamericanos en manos de movimientos violentos como Al Nusra, filial de Al Qaeda en Siria, es un amenaza para las Fuerzas

Aeroespaciales rusas que actúan en ese país.

Los avances tecnológicos de los referidos sistemas obligan a los pilotos rusos a aplicar medidas extraordinarias de seguridad, pero de todas formas existen riesgos para nuestra fuerza aérea en Siria, admitió.

Por su parte, el Ministerio ruso de Defensa informó que en los últimos cuatro días las tropas sirias liberaron 52 barrios en el oriente de la ciudad de Aleppo.

Hasta ahora, las fuerzas sirias dominan 93 por ciento de la referida ciudad, la segunda en importancia en el estado levantino, informó el teniente-general Serguei Rudskoi, jefe de la Dirección Principal Operativa del Estado Mayor ruso.

Todo ello se logró sin la actuación de la aviación rusa de combate que cesó sus acciones allí desde el 18 de octubre pasado, aclaró.

Mientras, en las zonas liberadas el Centro ruso de Reconciliación de las partes enfrentadas en Siria entregó 270 toneladas de ayuda y desplegó 155 cocinas de campo con comida caliente.

Además, Rudskoi señaló que el referido centro cooperó para rescatar a 10 500 civiles, de ellos 4015 niños, en tanto un total de 1096 violentos armados se entregaron a las autoridades.

En los últimos días, tres mil habitantes del oriente de Aleppo regresaron a sus casas en zonas liberadas y se logró buscar pactos de reconciliación con jefes de 1040 localidades en toda Siria, destacó el teniente-general ruso.

El gobierno sirio denunció que aviones de la coalición internacional que lidera Estados Unidos causaron al menos veinte muertos civiles y decenas de heridos en varias zonas de la provincia de Raqqa, autodenominada capital del grupo terrorista Estado Islámico.

Precisaron fuentes militares que el bombardeo aéreo provocó, además, serios daños en zonas residenciales de esa población.

Mientras, en la ciudad siria de Aleppo, el Centro ruso de Reconciliación de las partes enfrentadas en Siria informó sobre el auxilio brindado a más de 8000 personas que se encontraban atrapadas en ese lugar.

El centro de reconciliación fue instalado en Siria tras pactar Estados Unidos y Rusia un paquete de medidas para poner fin a los combates en la nación árabe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115045-critica-rusia-suministro-de-armas-de-estados-unidos-a-terroristas-en-siria>



# **Radio Habana Cuba**